

Petrer contará con tres estaciones de recarga de coches eléctricos

20/12/2019



Estos puntos ya han sido colocados, si bien todavía no están en funcionamiento.

El **Ayuntamiento de Petrer** da un paso más hacia las energías renovables y en la ayuda al medio ambiente con la instalación de dos puntos de **recarga semi-rápida para los vehículos eléctricos**. Los usuarios deberán utilizar **una aplicación del móvil para reservar un espacio**. Se espera que estos puntos de "movilidad inteligente" entren en funcionamiento a finales del próximo mes de enero.



El edil de Servicios Generales, **Fernando Díaz**, ha indicado que se han ubicado los dos puntos públicos en **la calle Calvario**, cerca de las puertas del parque 9

d'Octubre, y otra en la **calle Poeta Enrique Amat**, en la zona de aparcamientos a espaldas de la Estación de Autobuses. Además, el centro comercial **Bassa el Moro** cuenta con una tercera, si bien es privada.

La inversión del Ayuntamiento ha supuesto unos 15.000

euros, subvencionada en un 80% por el IVACE. Díaz asegura que de esta forma se atraerá nuevo turismo a Petrer, **“pues la carga dura aproximadamente una hora, y mientras tanto los visitantes podrán recorrer el centro de la localidad y conocerla”**.